

24Jam

Kolaborasi Babinsa Parengan Tuban Bersama Bidan Desa Puskesmas Ponco Melaksanakan Imunisasi BIAS di SDN Sendangrejo

Basory Wijaya - TUBAN.24JAM.CO.ID

Nov 17, 2022 - 13:40



TUBAN, – Pendampingan imunisasi di lakukan bertujuan, untuk menciptakan generasi anak yg sehat dan kuat untuk masa depan bangsa dan dalam rangka membantu mensukseskan program BIAS (Bulan Imunisasi Anak Sekolah) Babinsa Desa Sendangrejo Koramil 18 Parengan Kodim 0811 Tuban Serda Siswanto melaksanakan pendampingan terhadap petugas kesehatan dari puskesmas Ponco Kecamatan Parengan. Kamis, (17/11/2022)



Imunisasi ini diperuntukkan bagi siswa – siswi SDN Sendangrejo Kecamatan

Parengan. semuanya berjumlah 33 siswa-siswi, dan di dampingi oleh para guru dan orang tua murid, sebagai dukungan dan pemberi semangat karena sebagian ada yang merasa takut untuk di suntik.

Pelaksanaan BIAS bertujuan untuk memberikan kekebalan tubuh agar para siswa dan siswi terhindar dari penyakit campak dan virus rubela dan penyakit lainnya. Bila dalam pemeriksaan kesehatan ada murid yang mengalami kelainan pada kesehatannya maka petugas akan menindak lanjuti dengan merujuk nya ke Puskesmas. Tuter Ibu Ari Kusumastuti bidan Desa Sendangrejo.

Sementara itu Babinsa Sendangrejo Serda Siswanto di sela-sela kegiatan mengatakan Kami sebagai Babinsa sangat mendukung diadakannya BIAS ini. Menurutnya, kegiatan semacam ini sebagai bentuk kolaborasi antar instansi dan sangat penting bagi anak-anak karena merupakan proses untuk membuat imun atau kekebalan tubuh.

“Imunisasi BIAS ini tentu sangat baik untuk memberikan perlindungan kepada anak-anak sekolah terhadap serangan penyakit, seperti campak, disentri dan tetanus. Kenapa dilakukan di tempat sekolah, karena sekolah juga menjadi tempat paling strategis dalam mencegah penyebaran virus-virus ini. Kita harus dukung kegiatan yang baik ini. Semoga dengan program ini, anak-anak Indonesia sehat dan terhindar dari penyakit sehingga mereka tumbuh menjadi generasi bangsa yang dapat diandalkan,” tutur Serda Siswanto. (Pendim 0811)